



Brüssel, den 24. Juni 2022  
(OR. en)

9303/2/22  
REV 2 COR 1

LIMITE

PECHE 166  
ENV 454  
CLIMA 221

## VERMERK

---

|              |  |
|--------------|--|
| Absender:    | Generalsekretariat des Rates   |
| Empfänger:   | Delegationen   |
| Nr. Vordok.: | ST 9303/2/22 REV 2   |
| Betr.:       | Antrag von ClientEarth auf interne Überprüfung der Verordnung (EU) 2022/109 des Rates vom 27. Januar 2022 zur Festsetzung der Fangmöglichkeiten für 2022 für bestimmte Fischbestände und Bestandsgruppen in den Unionsgewässern sowie für Fischereifahrzeuge der Union in bestimmten Nicht-Unionsgewässern im Rahmen von Titel IV der Aarhus-Verordnung<br><i>- Billigung eines Schreibens - Antwort des Rates auf einen Antrag gemäß Artikel 10 der Verordnung (EG) Nr. 1367/2006</i> |

---

In Dokument ST 9303/2/22 REV 2 werden folgende Berichtigungen vorgenommen:

1. Auf Seite 2 wird vor „Dear...“ die folgende Betreffzeile eingefügt.

“Subject: The Council’s decision in relation to the request for internal review under Title IV of the Aarhus Regulation in relation to Council Regulation (EU) 2022/109 of 27 January 2022 fixing for 2022 the fishing opportunities for certain fish stocks and groups of fish stocks applicable in Union waters and for Union fishing vessels in certain non-Union waters”

2. Auf Seite 2 wird „Dear...“ durch “Dear [name of the representative of ClientEarth who submitted the request]” ersetzt.

3. Auf Seite 15 wird nach Nummer 64 “Yours sincerely [name and function of the GSC official who will sign the reply]” eingefügt.

\_\_\_\_\_

